



REPUBLICA ESPAÑOLA

EL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE MINISTROS

Buenos Aires, agosto 25 de 1962

Querido Martínez Moreno:

He recibido su carta con las liquidaciones de mayo, junio y julio y con el balance de los gastos correspondientes al segundo trimestre de este año. Ya sabe que no entiendo nada de esas cosas y que me fio de Vd. completamente y que deseo apriete siempre los tornillos y evite todo gasto no indispensable. Ya les dije que no me gustaba percibir un real con ocasión de mi viaje en el mes de junio, quizá esa suma sea necesaria para alguna escapada a Europa si fuera preciso realizarla y, en todo caso, para fin de año. Valera me escribió hace tiempo diciéndome que confiaba en obtener recursos nada menos que para mi estadia permanente en Paris, supongo que será literatura. Insisto en que tiene mi confianza y en que debe cerrar bien la caja de caudales. Firmaré el decreto de Asúa cuando vaya a Paris. Déme noticias realistas y confidenciales sobre como ve Vd. las cosas del Gobierno y de España. Deseo tener el máximo de informaciones a ese respecto. Si tuviéramos un poco de plata, me gustaría hacer una escapada a Francia en octubre, pero es soñar el que tengamos plata. En ese informe que le pido hábleme también de los nuevos emigrados, fíe mucho de su talento y de su realismo.

Un abrazo

Claudio Sánchez Albornoz